

Alcaldesa Paula Garate participó en el cierre de la 12ª versión de la Academia de Mujeres Empresarias

Esta semana fue realizado el cierre de la 12ª versión de la Academia de Mujeres Empresarias. En la actividad, se hizo presente la alcaldesa Paula Garate quien compartió con todas las damas

que luego de esta experiencia buscan seguir fortaleciendo el emprendimiento femenino en la provincia de Melipilla.

Esta nueva generación de emprendedoras, ya tienen todas las competencias para llevar sus negocios



al siguiente nivel gracias al aprendizaje obtenido por medio del programa gratuito de seis módulos organizado por el Centro de Desarrollo de Negocios Sercotec Melipilla y Duoc UC sede Melipilla.

Las emprendedoras que participaron aprendieron desde habilidades de comunicación y contabilidad hasta estrategias de formalización y comercialización digital. Las

participantes recibieron herramientas esenciales para hacer crecer sus ideas y proyectos.

“Como Municipio, estamos comprometidos con el fortalecimiento de las emprendedoras de nuestra Provincia, y esta academia es un claro ejemplo de cómo la colaboración puede generar grandes oportunidades”, indicó la alcaldesa.